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岡山自動車大学校 卒業生アンケート 
 

集計期間：平成３０年４月～令和２年３月 

人数：４７名（内訳：平成 31 年卒 8 名/平成 30 年卒 20 名/平成 29 年卒 7 名/ 

平成 28 年卒 2 名/平成 27 年卒 2 名  /平成 25 年卒 2 名/      

平成 24 年卒 3 名/平成 22 年卒 2 名/平成 20 年卒 1 名） 

 

 

１． 岡自大を選んでよかったことは何ですか？ 

 

・車の整備としての楽しさや構造を知ることができました。 

・車の構造、基礎から学べたことがよかったです。 

・二級自動車整備士資格を取れた 

・車を整備する知識が格段に上がり良かったと思う 

・山陽高校からすすめられた。 

・整備の資格が１００％取得できたこと。多くの知識を得れたこと。 

・資格の取得の多さ 

・色々な資格が取れること。色々な実習ができること。 

・充実した設備と大変熱心な先生方がいること 

・大切な仲間に出会えました 

・授業内容 

・球技大会 

・実習が実用的だった。 

・二級自動車整備士の資格が取得できること。 

・就職率が１００％であること。二級自動車整備士の合格率が連続１００％であること 

・整備士２級合格率１００％。就職率１００％。先生方がとてもユーモアのある人たち。 

・整備士としてやっていけるように指導してくださったこと。就職活動では遅くまでご

指導いただいたこと。二級の国家試験でも真剣に一人一人に教えてもらったところ。 

・国家資格を取得したこと 

・先生たちのおかげで国家資格を取得することができた。 

・仕事する上で必要な技術を身につけることができる 

・一級を取得するために色々と勉強できたことと設備も良く、先生方が分かるまで教え

てくれたことです。 

・地元企業に先輩が多い、資格がいっぱい取れている。 

・先生方がとても親切だった（進路指導など）。色々と現場での経験やメカニカルにつ

いてわかりやすく教えていただいたことです。 
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・いろんな車を整備できたこと。日産車だけではなく、いろんな車に触れることにより

応用力が効くから。 

・二級取得 

・就職先がほうふであったこと。気のあう友人がたくさんできた。 

・希望する就職先に行けれた事と友人が増えた。 

・細かい指導。 

・知り合いが多い。県内での就職がしやすい。 

・就職率のよさ。 

・実家に帰るキョリが近い。県南に友達が出来た。 

・２級がとれる（１００％） 

・一級合格率が高い。 

・たくさんの先輩がいる。たくさんの資格がとれた。 

・少人数でやりやすかったこと。 

・２級習得ができたこと。 

・同じ志を持つ友人ができたこと 

・長く付き合える学友と出会えた事 

・資格取得等が充実していた事 

・先生方が親身になって進路や勉強を教えてくれたこと。実習車が多くいろんな 

メーカーの車をさわれること。 

・他の学校と比べて評判が良い（ちゃんと学習している） 

・他の学校の人たちと比べて、ちゃんと勉強してきたんだなと思ったとこ。 

・二輪の試験受験資格があり、資格取得できたとこ。 

・先生がおもしろい。 

・先生がおもしろかった。 

・先生たちが楽しく授業をしてくれた事がすごく良かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


